



Chance genutzt – wieder in Arbeit

Interview mit Dagmar Frauendorf, BIWAQ-Teilnehmerin

Ihre Chance genutzt hat Dagmar Frauendorf, 50, aus Neugablonz die im letzten Kursblock am BIWAQ-Projekt teilgenommen und jetzt eine feste Arbeitsstelle als Spielhallenaufsicht hat.

Wie sind Sie zum BIWAQ-Projekt gekommen?

In der ARGE-Kaufbeuren wurde das Projekt vorgestellt. Ich hatte keine Ahnung, was auf mich zukommen wird. Aber ich wollte aus meiner Arbeitslosigkeit heraus kommen und so wie BIWAQ beschrieben wurde, habe ich mir gesagt, ich probiere es.

Wie ging es Ihnen während des Projektverlaufes?

Zuerst habe ich gedacht, ich schaffe es nicht. Ich war ängstlich und habe anfangs mich nicht getraut, den Mund auf zu machen. Dann habe ich gemerkt, dass es den vielen anderen Teilnehmern ähnlich geht. So habe ich meinen Mut zusammen genommen und habe mich entschlossen, mitzumachen und zu lernen. Sehr geholfen haben mir die Kursleiter, die mir auch mehrfach etwas, was ich nicht verstanden habe, erklärt haben. Toll fand ich auch die Unterstützung von meinem Mentor, mit dem ich meine Anliegen offen bereden konnte, der mir Vorschläge machte und der mich sehr emotional unterstützt hat. Gefallen hat mir auch die gute Stimmung in den Kursen und die Offenheit unter den Teilnehmern.

Was war für Sie das Wichtigste am BiWAQ-Projekt?

In den Kursen, in denen ich war, mussten wir alles selber machen, konnten Vieles aber auch selbst entscheiden. Das hat mich aufgebaut. Ich habe gemerkt, dass ich mich entscheiden muss und dass ich etwas schaffen kann, wenn ich nur will.

Was hat sich für Sie persönlich verändert?

Jetzt bin ich sehr viel motivierter und selbstbewusster geworden. Früher habe ich mich nicht getraut, einfach eine Bewerbung zu schreiben und in eine Firma zu gehen, in der ich gerne arbeiten würde. Heute bin ich entschlossen, mein Leben selbst in die Hand zu nehmen.

Wie bewerten Sie das BIWAQ-Projekt heute?

Entgegen meinem Misstrauen früher bin ich heute von BIWAQ begeistert und empfehle es überall in meinem Bekanntenkreis. Wenn man so eine Chance bekommt, sollte man sie nutzen!